



☞ Lee atentamente esta noticia y responde a las preguntas.

Miércoles, 16 de mayo de 2020

UN TRABAJADOR ENTREGA 68.000 EUROS OLVIDADOS EN UN CARRITO DE UN SUPERMERCADO.

Un empleado del supermercado Mercaplus, en Madrid, encontró el martes por la mañana, cuando reordenaba los carritos del aparcamiento, una mochila abandonada en uno de ellos. En su interior había diversa documentación, 68.000 euros en fajos de 10.000 euros y otros billetes de 100 euros sueltos. Inmediatamente, el empleado la entregó a los responsables de seguridad del centro comercial. Estos dieron aviso a la Guardia Civil que inició las investigaciones. Al ser un día festivo, el centro comercial había abierto a las 10:00 horas y la mochila se encontró sobre las 11:30. Los agentes primero visionaron las cámaras de seguridad del centro hasta que dieron con la persona que portaba la mochila "de color rojo y muy singular". En el interior de la mochila había diversa documentación, entre ella la escritura de una vivienda y datos de la Agencia Tributaria. Así dieron con su dueño. Este, a su vez, al llegar a su casa en Alcobendas, una localidad cercana, y darse cuenta de que había dejado olvidada la mochila, regresó al centro comercial a buscarla, pero para que pudiera recuperar el dinero fue necesario demostrar que los billetes eran suyos. No fue difícil. Los había sacado del banco unos días antes para realizar el pago de una vivienda. Desde que los sacó del banco, los llevaba consigo por miedo a que en su domicilio se los robasen. Afortunadamente, ha podido recuperarlos.

- a) ¿Qué día de la semana encontraron el dinero en el carrito del supermercado? ¿Por qué abrió más tarde ese día?**

- b) ¿Qué había dentro de la mochila?**

- c) ¿Cómo pudieron localizar al dueño del dinero?**

- d) ¿El empleado del supermercado actuó correctamente? ¿Por qué?**

- e) ¿Qué consecuencias crees que tendría para el dueño no recuperar su mochila?**